

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

**Atlas général, méthodique et élémentaire, pour l'étude
de la géographie et de l'histoire moderne**

Desnos, Louis Charles

Paris, 1786

Analyse de la deuxième carte pour le détail de l'Amérique

[urn:nbn:de:bsz:31-122827](#)

CHIROPRACTIC STUDENTS' HIGH-TECH LOGIC IN PRACTICE

and the other two were the same as the first. The
third was a little thicker, and it had a larger
cylinder. The fourth was very small, and
the fifth was very large. The sixth was
very small, and the seventh was very large.
The eighth was very small, and the ninth
was very large. The tenth was very small,
and the eleventh was very large. The
twelfth was very small, and the thirteenth
was very large. The fourteenth was
very small, and the fifteenth was very
large. The sixteenth was very small,
and the seventeenth was very large.
The eighteenth was very small, and the
nineteenth was very large. The
twentieth was very small, and the
twenty-first was very large. The
twenty-second was very small,
and the twenty-third was very large.
The twenty-fourth was very small,
and the twenty-fifth was very large.
The twenty-sixth was very small,
and the twenty-seventh was very large.
The twenty-eighth was very small,
and the twenty-ninth was very large.
The thirty-first was very small,
and the thirty-second was very large.
The thirty-third was very small,
and the thirty-fourth was very large.
The thirty-fifth was very small,
and the thirty-sixth was very large.
The thirty-seventh was very small,
and the thirty-eighth was very large.
The thirty-ninth was very small,
and the forty-first was very large.
The forty-second was very small,
and the forty-third was very large.
The forty-fourth was very small,
and the forty-fifth was very large.
The forty-sixth was very small,
and the forty-seventh was very large.
The forty-eighth was very small,
and the forty-ninth was very large.
The fifty-first was very small,
and the fifty-second was very large.
The fifty-third was very small,
and the fifty-fourth was very large.
The fifty-fifth was very small,
and the fifty-sixth was very large.
The fifty-seventh was very small,
and the fifty-eighth was very large.
The fifty-ninth was very small,
and the sixty-first was very large.
The sixty-second was very small,
and the sixty-third was very large.
The sixty-fourth was very small,
and the sixty-fifth was very large.
The sixty-sixth was very small,
and the sixty-seventh was very large.
The sixty-ninth was very small,
and the seventy-first was very large.
The seventy-second was very small,
and the seventy-third was very large.
The seventy-fourth was very small,
and the seventy-fifth was very large.
The seventy-sixth was very small,
and the seventy-seventh was very large.
The seventy-ninth was very small,
and the eighty-first was very large.
The eighty-second was very small,
and the eighty-third was very large.
The eighty-fourth was very small,
and the eighty-fifth was very large.
The eighty-sixth was very small,
and the eighty-seventh was very large.
The eighty-ninth was very small,
and the ninety-first was very large.
The ninety-second was very small,
and the ninety-third was very large.
The ninety-fourth was very small,
and the ninety-fifth was very large.
The ninety-sixth was very small,
and the ninety-seventh was very large.
The ninety-ninth was very small,
and the one hundredth was very large.

100 200 300 400 500 600 700 800 900 1000

Consequently, the first step in the development of a new system is to identify the requirements of the system.

Lequel de ces deux types de régimes est le moins favorable au développement des industries ? La question dépend de la nature de l'industrie et de la nature de l'économie dans laquelle elle évolue. Si l'industrie est une industrie de haute technologie, si elle nécessite de nombreux investissements et si elle a un faible taux de rentabilité, alors il est préférable que l'économie soit dirigée par le marché. Cela permettra à l'industrie de faire face aux risques et aux incertitudes qui sont inhérents à ce type d'activité. Si l'industrie est une industrie de basse technologie, si elle nécessite peu d'investissement et si elle a un taux de rentabilité élevé, alors il est préférable que l'économie soit dirigée par l'État. Cela permettra à l'État de contrôler les investissements et de garantir la rentabilité de l'industrie. Cependant, il est important de noter que les deux types de régimes peuvent coexister et fonctionner ensemble. Par exemple, dans certains pays, l'État peut encourager l'industrie par des subventions et des régulations, tout en laissant le marché faire fonctionner les autres secteurs de l'économie. De plus, l'État peut également utiliser les instruments de la politique monétaire pour réguler l'économie et assurer la stabilité du système financier. Enfin, l'État peut également utiliser les instruments de la politique fiscale pour favoriser certaines industries et discourir d'autres. Cependant, il est important de noter que les deux types de régimes peuvent coexister et fonctionner ensemble. Par exemple, dans certains pays, l'État peut encourager l'industrie par des subventions et des régulations, tout en laissant le marché faire fonctionner les autres secteurs de l'économie. De plus, l'État peut également utiliser les instruments de la politique monétaire pour réguler l'économie et assurer la stabilité du système financier. Enfin, l'État peut également utiliser les instruments de la politique fiscale pour favoriser certaines industries et discourir d'autres.

As a result, the *liver* is the primary target organ for the toxic effects of *As*. The liver is also the primary site of *As* metabolism and detoxification.



Accepted Article

the 19th century, the first major study of the subject was published by the Royal Society. The author was the Rev. Dr. John Wesley, who had been a member of the Society since 1733. In his study, he argued that the Earth was created by God, and that the fossils found in the rocks were evidence of a divine creation. He also argued that the Earth was much younger than the 10,000 years that were commonly accepted at the time. His study was widely accepted, and it helped to establish the theory of creationism as a scientific theory.

U.S. Code, Title 18, Section 2237a, provides that the attorney general may sue to enjoin the application of a statute or regulation if it violates the Constitution or laws of the United States.

La nostra politica sarà di trascurare le cose che non ci riguardano e di concentrarci su quelle che ci riguardano.

La Cognac, Pessac, et la Gironde. On peut observer
que l'ordre des deux derniers est inversé dans les
cours de l'Isle et de la Dordogne. Ces deux Pro-
vinces sont, le long du fleuve, toutes deux dans l'ordre
inverse de l'ordre des deux derniers cours de la Garonne.

Dr. Renuka S. Rao *Associate Professor, Department of English, IIT Bombay*

Suite des Remarques.

La découverte de la riche mine de diamants du pays de Golconde, est ainsi que celle du Potosí, due au hasard. Un Berger gardant son troupeau, & ayant donné du pied contre une pierre qui lui parut avoir quelque éclat, il la ramassa & la vendit pour un peu de riz à quelqu'un qui ne s'y connoissoit pas, la revendit sans en tirer un grand profit : elle passa ainsi dans plusieurs mains, jusqu'à ce qu'enfin elle tomba dans celles d'un homme qui en connut la valeur ; ce dernier chercha soigneusement les personnes par les mains de qui elle avoit passé, & trouva le lieu de la mine.

ANALYSE

De la deuxième Carte pour le détail de l'Amérique.

Ici se présentent sous un seul coup d'œil toutes les découvertes faites par Christophe Colomb, pendant le cours de ses quatre voyages. En suivant l'ordre selon lequel elles se sont succédées, ce sont les îles Lucayes qui se trouvent les premières à remarquer. L'île de Cuba, & l'île Saint Domingue, ont été découvertes ensuite des Lucayes. La découverte de l'île de Porto-Ricco, est du milieu de Novembre 1493, & a été précédée dans le même mois de celle des îles Dominique, Mari-Galante, Guadeloupe, Antigoa, Saint Christophe, & autres. Au mois d'Avril suivant, Colomb, en faisant le tour de Cuba, qu'il reconnaît être une île, découvrit celle de la Jamaïque. En 1496, il retourna en Espagne, & ce fut en 1498, le 30 Mai qu'il y fit son troisième embarquement pour l'Amérique. Le 31 Juillet, il découvrit l'île de la Trinité ; il en fit le tour, & vit la Terre-forte, qu'il prit d'abord pour une île : il en fut défausé quelques jours après, & donna le nom de Paris à la côte. La difficulté qu'il eut à sortir du canal qui sépare l'île de la Trinité du Continent, fut cause qu'il nomma cette sortie *Bouche du Dragon*. Il trouva de l'eau douce qu'il nomma cette sortie *Bouche du Dragon*. Il trouva de l'eau douce qu'il nomma cette sortie *Bouche du Dragon*. Il trouva de l'eau douce qu'il nomma cette sortie *Bouche du Dragon*. Il trouva de l'eau douce qu'il nomma cette sortie *Bouche du Dragon*.

Nous venons de dire que ce fut en 1498, qu'il passa la bouche du Dragon, & rangea la côte du pays de Terre-forte. Il est constant qu'Ojeda & Amerigo Vespuce, ne firent le même trajet que l'année suivante. Un nommé Rodriguez de Bafidas, obtint peu de temps après, l'agrément de parcourir les mêmes côtes & poussa beaucoup plus loin qu'Ojeda ; il découvrit le port où depuis a été bâtie la ville de Carthagène, & parvint jusqu'à l'isthme de Panama.

Les Espagnols ayant passé plusieurs années à faire des découvertes, & n'ayant encore d'établissement qu'à Saint Domingue, penserent à en faire en d'autres endroits. Les riches mines de Porto-Ricco, furent un appas qui les porta à conquérir premièrement cette île. Ils tournèrent ensuite leurs vues du côté de la Marguerite. La Cour d'Espagne voulut avoir des établissements dans la Terre-forte, & à la Jamaïque : elle fit choix d'Ojeda, & d'un autre gentilhomme nommé Nicuesa, pour remplir cet objet. Ojeda eut pour son district, depuis le Cap de la Vela, qu'il avait ainsi nommé lui-même, jusqu'à la moitié du Golfe de Darien. Nicuesa eut le reste de la côte jusqu'au Cap de Gracias à Dios. Le premier de ces districts fut nommé Nouvelle Andalousie, & le second *Castille d'or*. La Jamaïque qui fut laissée en commun aux deux Gouverneurs, ne leur demeura pas.

Nous avons dit que la conquête de Cuba qui fut faite en 1511, conduisit à celle de la Nouvelle Espagne. Don Diego Velasquez, qui fut le premier Gouverneur de cette île, en fit un séjour si avan-

GÉOGRAPHIE MODERNE, HISTOIRE



LEÇON MÉTHODIQUE ET

ERNE, HISTORIQUE ET POLITIQUE



HISTORIQUE ET ÉLÉMENTAIRE

tageux, que tout ce qu'il y avoit de considérable aux Antilles, cherchoit à s'y établir. L'ambition de ce Gouverneur s'accrut avec son pouvoir; il chercha à en étendre le district, & chargea divers particuliers, d'aller à la découverte de nouveaux pays. Les années 1517 & 1518, se passèrent à reconnoître les côtes du Mexique, qu'un simple soldat s'avisa d'appeler *Nouvelle Espagne*, & qu'on a toujours continué d'appeler ainsi. Il étoit réservé à Ferdinand Cortés, & à ses Collègues, de faire la conquête de ce beau pays, d'en saccager toutes les villes, de mettre dans les fers le puissant Empereur qui y dominoit, & de faire périr son successeur sur des charbons ardents. Ce fut en 1519, que les Espagnols commencerent d'attaquer le Mexique. En 1521, ils en firent tout-à-fait maîtres, & rebâtirent la ville de Mexico, qu'ils avoient entièrement détruite, & dont ils avoient égorgé tous les habitants, par zèle pour la foi.

Nous pouvons pacer ici quelque chose touchant la découverte de la mer du Sud. Les Espagnols avoient établi sur la côte de Terre-ferme une Colonie, dont Vasco Núñez de Balboa étoit l'un des Chefs. Il ne laisse pas de s'occuper encore de diverses courses le long de cette côte. Entre les divers peuples qu'il attaque, les uns lui résistent, & les autres par crainte recherchent son alliance qu'ils n'obtiennent qu'au prix de l'or. Un jeune Indien, fils d'un Cacique allié, se présente un jour à Balboa & à Colmenares son Collègue, avec une grande quantité de ce métal; il faut le peser & en faire le partage. Les deux Collègues & ceux de leur suite, peu d'accord sur la manière dont ce partage se fait, s'échauffent vivement entre eux & sont près d'en venir aux mains. Le jeune Cacique, quoique surpris & scandalisé, ne laisse pas de leur parler d'un pays beaucoup plus abondant en or que le sien. Les Espagnols s'empressent de tirer de lui des indices plus positives & plus amples; il les satisfait, & leur dit qu'en dirigeant leur route au midi, ils trouveront ce pays, & au-delà une mer d'une étendue immense sur laquelle il faudra qu'ils naviguent pour arriver à un Royaume où l'or est si commun, que l'on s'en fert aux usages les plus ordinaires: c'étoit de la mer du Sud & du Pérou qu'il parlait.

Le dessus Balboa choisit cent quatre-vingt-dix hommes, & au commencement de Septembre 1513, il s'embarque pour se rendre sur les terres d'un Cacique allié, de qui il reçoit des guides avec lesquels il prend le chemin des montagnes.

Le 25 du même mois, ces guides l'avertissent qu'on voit la mer de dessus une montagne dont ils lui marquent la position; il y monte seul, & découvre en effet cette mer dont la connoissance s'est trouvée si importante, & a procuré de si riches trésors à la nation Espagnole.

Je finirai par la distinction de ce dont les Espagnols, les François, les Anglois & les Hollandais sont maîtres dans la portion du Continent, & les îles qui se trouvent ici représentées.

Les Espagnols possèdent entièrement la *Nouvelle Espagne*, qu'ils ont divisée en un grand nombre de provinces auxquelles es villes de *Mexico*, *Guatemala*, *Nicaragua*, *Tlascala*, & beaucoup d'autres donnent leurs noms. Ils ont de même divisé la *Terre-ferme*, qui leur appartient. *Panama*, *Carthagène*, *Sainte-Marthe*, &c. font capitales des provinces maritimes de mêmes noms. *Santa-Fé de Bogota*, regardée comme la capitale de tout le pays, l'est en particulier de la province, dite *nouveau Royaume de Grenade*.

La *Guyane*, pays entouré de rivières & de mers, est peu connue dans son intérieur. Les François, les Espagnols, les Anglois & les Hollandais, ont des établissements sur ses côtes. Ceux des François, sont désignés sous le nom de *France équinoxiale*: là vous trouvez l'île de *Cayenne* qui en dépend. *Surinam* est de la Guyane Hollandaise. *S. Thomé*, sur l'*Orenoque*, est de la Guyane Espagnole. Les Anglois ont quelques habitations aux environs de la rivière de *Maroni*.

Il y a les grandes Antilles & les petites Antilles. Les dernières sont divisées en *îles au-dessus du Vent* & *îles au-dessous du Vent*. *Antilles Espagnoles*, *Cuba*, la plus grande partie de *Saint Domingue*, *Porto-Rico*, la *Trinité*, & la *Marguerite*. *Antilles François*, l'autre partie de *Saint Domingue*, la *Guadeloupe*, la *Martinique*, *Mari-galante*, les *Saintes*, *Sainte-Lucie*, *Saint-Barthélemy*, *Grenade*, *Tabago*, & *Saint-Martin* en partie. *Antilles Angloises*, la *Jamaique*, les *Vierges*, *l'Anguille*, *Saint-Christophe*, la *Barboude*, *Antigua*, la *Dominique* & la *Barbade*. *Antilles Hollandaises*, *Curaçao*, *Oruba*, *Buenayre*, *Saint-Eustache*, *Saba*, & l'autre partie de *Saint-Martin*. Ajoutons les *Antilles Danoises*, savoir *Sainte-Croix* & *Saint-Thomas*. Le Roi de Prusse partage celle dernière avec le Roi de Danemark.

Les Espagnols & les Anglois, possèdent entre eux les *îles Lucayes*.

